

SUZANNE LAPOINTE A ÉTÉ FÉLICITÉE par Jacqu Laurin



ROGER GI

et retenu du matériel tiré de deux cent quinze émissions. LES DEMONS DU LES DEMONS DU MIDI jouit d'une bonne cote auprès des téléspectateurs. Plus de 800 000 personnes s'installent chaque midi devant leur petit écran et profitent de cette heure de variétés pour faire le plein de fantaisle, de rires et de chansons. Quant de chansons. Quant aux deux animateurs, Gilles Latulippe et Suzanne Lapointe, leur plaisir ne semble pas diminuer au fil de tout ce temps d'an-

out ce temps d'an-tenne accumulé de-puis bientôt trois ans. Lors de la diffusion de cette cinq cen-tième, Gilles Latu-lippe et Suzanne La-pointe ont-reçu-un petit mot du vice-pré-sident de la télévision française à Radio-Canada, monsieur Guy Gougeon. "Un auditoire en-thousiaste dans des milliers de foyers vient profiter chaque

vient profiter chaque jour d'un moment pri-vilégié de détente et de bonne humeur comme vous seuls savez le concocter. À savez le concocter. A l'occasion de cette 5001ème, il me fait plaisir de saluer votre talent et de vous dire merci." "A vous et à tous les artisans et artisanes qui se "démonent" pour nous divertir chaque jour, bon 500ième anniver.

vertir chaque jour, bon 500ième anniverire et longue vie à

saire et longue vie à l'émission."
Une fois terminée la diffusion de cette 500'ème, artistes et membres de l'équipe des DEMONS DU MIDI étaient conviés à une petite fête en studio. Aux deux animateurs, l'équipe technique a remis un stylo en or, outil qui leur servira à écrire les prochains gags pour leur émission. Evidemment, on avait fait confectionné un gros gâteau d'anniversaire et on a aussi sablé le cham-

aussi sablé le champagne, à la santé de l'émission.

C.M.





GILLES ET SUZANNE DÉBALLANT



n'ont pas raté cette ém

Photos: Jacques Gregorio